

しんぶん赤旗を
日刊（電子版も）
3,497円／月
日曜版990円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第252号

日本共産党中央委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

弁護士相談 2月20日（木）午後6時半 電話連絡



(左から) 山下、小池、白川、すやま、井上、はたやま各氏がアピール

13 露橋小学校前に

みんな見違えちゃつた

20歳を迎えるのは、2004年4月2日から2005年4月1日まで生まれた若者です。中川区で、2007人(昨年10月10日現在)

今年度20歳を迎えた成人を祝おうと「20歳を祝うつどい」が1月12日、13日、中川区内20か所で開催されました。

「20歳を祝うつどい」各地で



各地で

候補者それぞれの思いを熱く語る姿で参加者がうれしく暖

がありました

民に寄り添う新しい政治が期待されました▼しかし、補正予算で、軍事費8268億円の増額で今年度予算9兆円へ拡大、半導体大企業への補助金支出1兆円の一方、「103万円の壁」の議論はあっても、大学授業料値上げを抑える大学への1000億円の交付金・補助金提案はありません

政治にえがみ博之
実現のための経済対策、中小企業を応援して最低賃金1500円。消費税5%減税。財源も明らかにして、物価高騰に立ち向かう政治実現のため、参院選比例代表では日本共産党、選挙区すやま初国会押し上げに全力を尽くします。ご一緒に力を貸しください。

今年7月の参院選での躍進をめざし、小池晃書記局長、山下よしき副委員長、井上さとし参院議員、はたやま和也元衆院議員、白川よう子元香川県議の参院比例代表候補として、立候補する。立候補する。

「比例5候補は新しい政治を前に進めるベストチームです」「愛知から参院議員を」と訴えました。

法を実現させた自身の原点を語り、能登半島地震被災者救援を訴え。井上氏は、被爆一世として、核兵器禁止条約の署名批准を日本政府に求めました。はこやま

2025年は、戦後80年
広島、長崎の被爆80年、そして、新しい憲法が誕生して78年になります▼戦前、侵略戦争が続き、天皇主権で、国民党は主人公ではありませんでした▼昨年の総選挙で、自公与党が衆院過半数割れし、物価高騰で苦し

んでした▼自民党政治に代わる「新しい政治」の実現のために、7月参院選で、アメリカ言いなり、大企業中心の政治にものをいう勢力、日本共産党的躍進が必要です。総選挙もいつあってもおかしくありません▼暮らしに希望を持つての政治

比例代表5人そろい踏み

えがみ博之氏は、日本共産党のお祝いのチラシを渡しながら、参加者に祝いの言葉をかけていました。日本共産党は、各会場前でお祝いのチラシを配布し、対話をしました。

今年こそ戦争法廃止を

「戦争法（安保法制）の廃止を求め、9条改憲を許さない中川区集会」（改憲）で行われました。



リレートークで訴え

集会では、各団体代表がリレートークで訴えました。

日本共産党からえがみ博之氏が、「先の総選挙で国民は自公

—荒子観音で初宣伝—

「新年あけましておめでとうございます」とえがみ

博之氏は、2025年の幕

開け、1月1日午前0時、

荒子観音南大門前で、「民

主なかがわ新年号」を配布

しました。



若者が「10、9・・・・ゼロ、あけましておめでとうございます」とカウントダウンの声を上げていました。除夜の鐘を鳴らす人、



ちようちんデモ今年も

初もうでの人で荒子観音は、

原発再稼働反対、原発ゼロをめざして始まった「ちよ

うちんデモ」は2025年

1月8日の水曜日午後6時、

五女子を出発して、尾頭橋

交差点まで元気よく歩きました。

原発に固執しています。参加者のみなさんは、「あきらめない」「安心して生活するためには原発はいらない」と声を上げていました。



よくする会、区民要求実現へ

詳細は、民主なかがわ次号3月1日号に掲載予定。

2月早朝宣伝

日本共産党からえがみ博之氏が参加し、地震などの災害対策、都市高速黄金インターフェース問題、環状2号線環境悪化問題、両郡橋改築問題など話題にしました。

2月早朝宣伝

下之一色

JR春田

地下鉄高畠

名鉄山王

近鉄戸田

近鉄伏屋

シールアンケートで街角トーキー

最後に「平和な日本を実現するため大軍拡・大増税をやめ、9条改憲を許さない」と日本共産党中央川区委員会メンバーは1月11日、「街角トーキー」を露橋公園で、高畠交差点を経て中川郵便局前までパレードを行われました。参加者は「戦争法は憲法違反」「南西諸島にミサイル基地の配備や外交を」「消費税は今すぐ5%に」「紙の保険証を残めろ」「9条生かした平和対!9条改憲を許さない」「軍備増強でなく、暮らし・福祉の充実を」等と訴えました。

集会後、JR八田駅前発で周辺で行いました。

裏金、選択的夫婦別姓

別な人は、「選択的夫婦別姓」にシールを。「選択的」というのがよくわからな

いが、夫婦別姓を強制するのは嫌です」の声に、「選

け、シールアンケートをお

いかが選択ですから、やりたい人ができるようにする

ことです」という返事に納得。まだまだ、意味が理解されていないようです。

「街角トーキー」をこれから拍手やうなづく人などから感が寄せられました。

別な人は、「選択的夫婦別姓」にシールを。「選択的」というのがよくわからな

いが、夫婦別姓を強制